

# PERS

## Pastikan Kelancaran Arus Mudik Lebaran, Dansat Brimob Polda Banten Cek Situasi Pos Pam di Pelabuhan Merak

Ayu Amalia - [BANTEN.PERS.CO.ID](http://BANTEN.PERS.CO.ID)

Apr 14, 2024 - 21:26



Cilegon - Komandan Satuan Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K., beserta Wadansat Brimob Polda Banten Hadi Saepul Rahman, S.I.K., melaksanakan peninjauan situasi arus mudik dan balik lebaran di mall Sosoran Pelabuhan Merak Banten, Minggu (14/04/2024).

Peninjauan Dansat Brimob Polda Banten Selalu dilakukan untuk memastikan kelancaran arus mudik dan arus balik Lebaran 1445 H di wilayah Provinsi Banten.

Dalam pemeriksaan tersebut, Dansat Brimob Polda Banten menekankan pentingnya kesiapan dan kewaspadaan dalam menghadapi potensi gangguan keamanan seperti tindak kriminalitas, terorisme, dan pelanggaran lalu lintas. Langkah-langkah preventif dan penegakan hukum yang efektif diharapkan dapat memberikan perlindungan maksimal bagi masyarakat yang merayakan Idul Fitri.

Dansat Brimob Polda Banten menyampaikan peninjauan ini untuk memastikan kelancaran dan kenyamanan para pemudik. Terlihat pula tak hanya mengecek kesiapan personel dan peralatan yang digunakan untuk pengamanan arus mudik dan arus balik dirinya juga berperan kepada anggota yang melaksanakan tugas agar selalu memperhatikan keselamatan diri sendiri.

"Pos pengamanan Operasi Ketupat juga menjadi momentum bagi aparat Kepolisian untuk membangun kemitraan yang lebih erat dengan masyarakat. Melalui interaksi yang positif dan proaktif, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan harmonis bagi semua pihak yang terlibat," ucapnya.

Tak hanya itu, dirinya berharap untuk masyarakat yang sedang melaksanakan mudik pastikan rumah dalam keadaan aman sebelum ditinggalkan dan pastikan anak-anak selalu diawasi dan dijaga dengan baik. Terakhir, semoga para pemudik sampai di tujuan dengan selamat.

"Dengan komitmen dan kerja keras dari aparat Kepolisian, diharapkan perayaan Hari Raya Idul Fitri di Banten dapat berjalan lancar dan damai, tanpa gangguan yang merugikan. Semoga semua pihak dapat merayakan momen kebahagiaan ini dengan tenang dan penuh kebahagiaan," tandasnya.